



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le président du DREE a présidé la Divine Liturgie à la représentation de l'Église serbe à Moscou



Service de communication du DREE, 12.07.2023. Le 12 juillet, fête des saints apôtres Pierre et Paul, un office solennel a eu lieu à la représentation de l'Église orthodoxe serbe à Moscou, dont c'était la fête patronale.

Le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant de l'Église orthodoxe d'Antioche, et l'évêque Antoine de Moravica, représentant du patriarche serbe, ont célébré la Divine Liturgie.

Les hiérarques concélébraient avec l'archiprêtre Nicolas Balachov, conseiller du patriarche de Moscou, l'archimandrite Séraphin (Chemiatovski), représentant de l'Église des Terres tchèques et de Slovaquie, l'archiprêtre Daniel Andrejuk, ainsi que d'autres clercs.

S. A. Gavrilov, président du Comité de la Douma chargé des propriétés et des relations immobilières et foncières, également président de l'Assemblée interparlementaire de l'Orthodoxie, et le premier conseiller de l'ambassade de Serbie en Russie, Snejana Pavlovic, assistaient à l'office.

A la fin de la liturgie, le clergé a chanté le mégalynaire des apôtres Pierre et Paul devant l'icône des deux saints.

Ensuite, Mgr Antoine de Moravica a prononcé un discours d'accueil adressé aux métropolitains Antoine de Volokolamsk et Niphon de Philippopolis, les remerciant d'être venus prier à la représentation de l'Église serbe. Le représentant du patriarche de Serbie a prié Mgr Antoine de Volokolamsk de transmettre ses salutations et ses meilleurs vœux au patriarche Cyrille.

L'évêque Antoine a offert au président du DREE un encolpion, ainsi qu'au représentant de l'Église d'Antioche.

Le métropolitain Antoine de Volokolamsk a souhaité une bonne fête à l'assemblée au nom du patriarche Cyrille et en son nom propre, remerciant l'évêque Antoine de Moravica de son invitation à partager la joie de la prière en ce jour de fête.

Le président du DREE a souligné les bons rapports entre les Églises orthodoxes russe et serbe et entre leurs primats. Il a partagé les souvenirs de son voyage en Serbie l'année dernière, priant le représentant de l'Église orthodoxe serbe de présenter ses remerciements à son primat.

En souvenir de cette liturgie partagée en la fête des saints apôtres Pierre et Paul, le président du DREE a remis à Mgr Antoine de Moravica un encolpion.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90518/>